



Making the difference

PHIRA, presente en Automechanika Frankfurt

Como no podía ser de otra manera, PHIRA estuvo presente en la principal cita europea de la posventa, Automechanika, que se celebró del 11 al 16 de Septiembre en Frankfurt, Alemania. Y allí destacó, una vez más, como el único fabricante español de paragolpes.



En la feria, PHIRA presentó el anexo del catálogo del último año, en el que se han incorporado 200 nuevas referencias, lo que suma en total más de 1.000 y significa una cobertura de aproximadamente el 80% del parque español.

De este modo, PHIRA reafirma su clara apuesta por disponer de un amplio catálogo de productos de calidad equivalente al recambio del constructor, con la práctica totalidad de la gama de paragolpes para turismos y furgonetas.